



Fachschaftsrat der Philosophischen Fakultät

Sitzungsprotokoll vom ???.??.????

Anwesend:	Florian, Robert, Stefan, Mirijam, Ronny, Enrico
Entschuldigt:	Laura, Madeline, Johannes, Jens, Christina, Paul, Jan
Unentschuldigt:	...
Gäste:	Richard, Christian, Maria, Johanna,
Sitzungsleitung:	Robert
Protokoll:	Ronny
Sitzungszeit:	15:10 - 17:24

TOP 1 Beschlussfähigkeit und Protokoll

Wir sind mit nur sechs stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig. Das Protokoll der letzten Sitzung kann nicht angenommen werden.

TOP 2 Berichte

Im Landtag wurde das neue Hochschul(freiheits) Gesetz beschlossen. Einige Punkte im neuen Gesetz wurden erst kurz vor dem Beschluss eingefügt und waren vorher nicht in der Form bekannt. Einer der kritisierten Punkte betrifft die Möglichkeit aus der Fachschaft auszutreten. Welche weitreichenden Folgen das haben könnte, kann noch nicht abgeschätzt werden. Der FSR sieht die Solidarität und die Einheit der Studierenden gefährdet und lehnt das Gesetz unter anderem deswegen ab. In der ESE-Woche soll dennoch nicht explizit auf das Problem eingegangen werden, sondern höchstens bei Einzelgesprächen angesprochen werden, um die Erstsemestler nicht unnötig zu überfordern. Die Diskussion über das Gesetz soll in den Stura weiter getragen werden, um eine breite Einigkeit der Studierendenvertreter zu gewährleisten. Wie es weiter geht, werden wir sehen und in zukünftigen Sitzungen diskutieren.

TOP 3 Entsendungen

Nur Florian kann heute zur Stura-Sitzung erscheinen. Madeline ist krank und Enrico hat Terminüberschneidungen. Es wird diskutiert, was heute in der Stura-Sitzung zur Abstimmung steht und wie dringend eine Entsendung wäre. Wir telefonieren mit Madeline

(16:04 - 16:06) um Christian entsenden zu können. Sie ist über die Freisprechvorrichtung für alle Anwesenden zu hören. Mit ihrer Stimme können wir Christian in den Stura entsenden. Florian und Christian werden angehalten, sich besten Gewissens und im Sinne des FSR-Phil bei Abstimmungen im Stura zu entscheiden.

Florian muss die Sitzung verlassen.

TOP 4 ESE-Woche

Der historische Stadtrund beginnt 13Uhr an der Statue auf dem Theaterplatz. Der Kunst-Rundgang wird aus organisatorischen Gründen erstmal gestrichen.

Für die Kneipentour haben sich folgende Personen sicher gemeldet: Christian, Carolin, Richard, Ronny, Madeline, Jens, Jan Kossik, Robert. Eventl. können noch folgenden Personen mitkommen: Mirijam, Krimhild, Christina, Stefan, Ullrich. Treffen ist 20Uhr unter der WQ-Bar. Jeder macht sich Gedanken, wohin er mit einer Gruppe gehen würde. Die Anzahl der Kneipen, die angesteuert werden, liegen im Ermessen der Gruppenleiter. Als Endstation soll gegen 00Uhr das BBC sein. Christian fragt noch beim BBC, ob sie genügend Ressourcen stellen können. Jeder teilt seine angepeilten Kneipen den anderen per Verteiler mit und kümmert sich selbstständig bei den Lokalitäten im entsprechendem Zeitfenster um Platzreservierungen.

Für die Einführungsveranstaltung der PhilFak wird nochmal nach Raum für einen FSR-Stand bei der zuständigen Raumvergabe nachgefragt. Ronny macht das. Am Montag ab 14Uhr treffen sich alle Mitglieder im FSR-Büro zum Tütenpacken.

Das ESE-Brunch beginnt für alle ab 8Uhr im FSR-Büro, damit alles vorbereitet werden kann. Madeline kauft mit Jan Kossik ein.

Bei der Wanderung gab es Unstimmigkeiten. Zum einen hat sich das Datum geändert und laut einiger Informationen sogar der komplette Veranstaltungsablauf. Außerdem möchte Matthias Geld vom FSR-Phil und vom FSR-Spralikuwi für einen Stadtrundgang in Pirna. Da uns nicht mitgeteilt wurde, dass Geld für die Wanderung gebraucht wird und der Antragsteller bei der Antragsstellung anwesend sein muss, können wir diesem nicht zustimmen. Stefan fragt nochmals bei Christina nach, ob irgendein Missverständnis in der Kommunikation aufgetreten ist. Ansonsten müssen wir Matthias absagen.

Falls ein Mitglied eine Idee und Zeit für eine "richtige" Weinwanderung hat, möge er sich sobald wie möglich über den Verteiler melden.

TOP 5 Sonstiges

Die FZS (freier Zusammenschluss von Studentinnenschaften) fragt nach Unterstützung für

eine Umfrage. Als Anlage wurden uns Flyer zugesandt, die wir natürlich verteilen.

Ein Mechatronik-Student hat uns angeboten, eine neue Homepage zu gestalten. Jedoch nannte er keinen Preis und wir gehen davon aus, dass er seine Dienst nicht aus "Ehre" anbieten wird. Zudem sehen wir keine Notwendigkeit einen Mehraufwand in Kauf zu nehmen, nur um eine neue Webpräsentation bieten zu können.

Der Studiengangskoordinator für Geschichte (Ronny) kann ab dem Wintersemester diese Gremientätigkeit nicht ausführen, falls es nötig werden würde. Da sich kein Vertreter finden konnte, wird dem Institute mitgeteilt, dass der Posten unbesetzt bleiben muss.

nächste Sitzung: 08.10.2012

Sitzungsleitung: Stefan

Protokoll: Enrico